



## Teoría de la Conspiración

En una democracia se respeta la participación ciudadana en el proceso electoral que es un pilar fundamental, así como la decisión de la mayoría. Y el pasado 2 de junio fueron los ciudadanos quienes decidieron el triunfo de la doctora Claudia Sheinbaum, quien logró la victoria con el 59% de los votos, convirtiéndose de esta manera en la primera mujer que ocupará la Presidencia de México. Algo que los actores políticos no toman en cuenta ya pasadas las elecciones y enfocan toda su energía en rechazar y conspirar para impugnar los resultados.

Quien sí reconoció la participación de las y los ciudadanos fue la Organización de Estados Americanos (OEA). Este martes felicitó al pueblo mexicano por

el "éxito" en la celebración de las elecciones más grandes de su historia, donde más de 56 millones de mexicanos ejercieron su derecho a voto para elegir a más de 20,000 cargos que estaban en juego, incluida la composición del nuevo Congreso, conformado por casi 630 escaños entre Cámara de Diputados y Senado.

La Misión de Observación Electoral (MOE) de la OEA destacó "el histórico resultado" por el que por primera vez en 200 años una mujer ocupará la Presidencia mexicana. En este caso, será Claudia Sheinbaum, quien consiguió un "contundente triunfo", la que ostentará este cargo.

Ante la resistencia de los dirigentes de los partidos y de la candidata Xóchitl Gálvez, que perdieron las elecciones y no de los ciudadanos, que pretenden

impugnar. Sin embargo, la consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, negó que el recuento de los votos anunciado esté relacionado con aceptar alguna irregularidad o que exista alguna anomalía que se convierta en un fraude electoral.

"Estamos muy lejos de poder siquiera atisbar la posibilidad de un fraude. Creo que hay una participación muy copiosa que le da suficiente consistencia a todo el trabajo que hicieron nuestros vecinos", dijo.

Este miércoles se realiza el conteo formal de votos en todo el país, como marca la ley. Se revisarán más de 60% de casillas, pero no por temor a fraude, sino por fallas humanas.

Comparta su opinión en:  
[buzon@elindependiente.mx](mailto:buzon@elindependiente.mx)



Supuestos alumnos de los planteles del CCH tomaron la Dirección de Colegio de Ciencias y Humanidades ubicada en Ciudad Universitaria y bloquearon vialidades a la altura de la Rectoría para exigir las autoridades la expulsión de porros de todos sus planteles. (Foto: Cuartoscuro)